

BOSSMAN

Polres Agam Sulap Lahan Tidur Jadi Ladang Jagung. Inspirasi Kemandirian Pangan

Dina Syafitri - AGAM.BOSSMAN.CO.ID

Dec 28, 2024 - 18:19



Agam— Dalam semangat gotong royong dan kepedulian terhadap ketahanan pangan, Polres Agam sulap lahan tidur di lingkungannya menjadi kebun pertanian (28/12/2024).

Aksi nyata ini dipimpin langsung oleh Kapolres Agam, AKBP Muhammad Agus Hidayat SH. SIK, yang mengajak seluruh jajarannya untuk berpartisipasi dalam kegiatan ini.



Dengan semangat tinggi, para personel Polres Agam bahu-membahu mengolah lahan yang sebelumnya terbengkalai. Palu, cangkul, dan peralatan pertanian lainnya menjadi saksi bisu transformasi lahan tidur menjadi ladang pertanian yang menjanjikan.



Jagung, komoditas pangan yang kaya manfaat, dipilih sebagai tanaman utama dalam upaya ini.

"Ini bukan sekadar kegiatan menanam jagung," tegas Kapolres Agam melalui Wakapolres Kopol Elvi Rinaldi. "Ini adalah wujud nyata komitmen kami dalam mendukung program pemerintah untuk mencapai swasembada pangan.

Kami ingin menginspirasi masyarakat agar ikut serta dalam upaya mewujudkan ketahanan pangan di tingkat lokal."

Dari Pekarangan Menuju Lumbung Pangan". Ulas Waka dengan semangat.

Inisiatif Polres Agam ini sejalan dengan program 'Asta Cita' Presiden RI yang bertujuan untuk memantapkan sistem pertahanan keamanan negara melalui swasembada pangan.

Dengan memanfaatkan lahan yang ada, Polres Agam telah memberikan contoh nyata bagaimana sebuah institusi dapat berkontribusi langsung dalam upaya peningkatan produksi pangan.

"Kami berharap, aksi kecil kami ini dapat memicu semangat masyarakat untuk lebih peduli terhadap pemanfaatan lahan.



"Setiap jengkal tanah yang ada di sekitar kita memiliki potensi untuk menghasilkan pangan," tambah Kopol Elvi.

Di balik aksi penanaman jagung ini, terdapat pesan mendalam tentang pentingnya gotong royong, kemandirian, dan keberlanjutan.

Dengan menanam sendiri bahan pangan yang dikonsumsi, masyarakat tidak hanya mengurangi ketergantungan pada impor, tetapi juga menjaga keanekaragaman hayati dan melestarikan lingkungan.

Bagi Anda yang memiliki lahan kosong di sekitar rumah, saatnya untuk

mengubahnya menjadi kebun produktif. Tidak perlu lahan yang luas, bahkan pekarangan kecil pun dapat dimanfaatkan untuk menanam berbagai jenis tanaman pangan.

Mari kita bersama-sama mewujudkan ketahanan pangan dinegeri tercinta ini.

(Berry).